



S218542

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Radlstände auf den Gehsteig

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, die kürzlich im Kreuzungsbereich Stubenbastei/Jakobergasse in der Parkspur montierten Radlstände auf den gleichzeitig erweiterten Fußgängerbereich der Stubenbastei zu übersiedeln.

Begründung:

Die Montage in der Parkspur widerspricht eindeutigen Bezirksbeschlüssen, Radlstände grundsätzlich nicht in der Parkspur aufzustellen. Im konkreten Fall ist durch die ebenfalls exzessive Gehsteigvorziehung so viel zusätzlicher Platz im Fußgängerbereich geschaffen worden, daß die Aufstellung in der Parkspur gänzlich unnötig ist.

Ergebnis: Gegen die Stimmen der SPÖ in die Bezirksentwicklungskommission verwiesen